

Medium:

Die Presse

ET:

20.05.2023

Platzierung:

Print



## Wieden: Wohnungen statt Hutfabrik

Im Rahmen eines neuen Wohnprojekts namens „Quartier Starhemberg“ in Wien Wieden (4. Bezirk) werden insgesamt fünf Bestandshäuser komplett saniert. Wo sich vor einigen Jahren eine Hutfabrik befand, errichtetet nun die WI-Bauträger GmbH circa 75 Wohnungen. Aktuell stehen davon 25 Einheiten an der Graf-Starhemberg-Gasse 31 zum Verkauf. Preisbeispiel: Rund zwei Mio. Euro (Eigennutzer) kostet eine rund 133 m<sup>2</sup> große Wohnung mit fünf Zimmern sowie einer Freifläche. (ArchitectyLab/Leb)